



Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 27 de septiembre de 2024

El carnaval de la capital le espera con emprendedores, globos gigantes, desfile, carrozas, música en vivo, show de luces y muchas sorpresas

Todo está listo para festejar a lo grande el 446 aniversario de la capital, por lo que la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) tiene preparada una agenda cargada de actividades y mucha diversión que la población disfrutará este fin de semana.

El gerente de Turismo, Javier Portillo, manifestó muchas sorpresas y diversión le esperan a más de 600,000 capitalinos y capitalinas que asistan al carnaval de Tegucigalpa, que se realizará en un 1.7 kilómetros del bulevar Suyapa.

Se contará con 80 participantes en el desfile que comenzará a las 12:00 del mediodía, 30 carrozas de las embajadas internacionales, instituciones y unidades de la AMDC, comparsas, las bandas de guerra colegiales y ocho escenarios, donde el público podrá disfrutar del talento de los artistas nacionales e internacionales.

Asimismo, la deliciosa gastronomía y bebidas, ya que estarán presentes 120 emprendedores con diversos platos típicos, también, se esperan alrededor de 50 vendedores ambulantes que estarán en las entradas y salidas del trayecto del bulevar donde se realizará el carnaval. "Uno de los eventos más esperados en el carnaval serán los globos gigantes, que medirán alrededor de 10 metros, así como, el globo aerostático que se elevará hasta las nubes a quienes gusten de las alturas", agregó Portillo.

Desde las 7:00 PM del sábado hasta las 2:00 AM del domingo 29 de septiembre, los ocho escenarios estarán encendidos con las presentaciones de los artistas internacionales, como Olga Tañón y Don Chezina, y nacionales como el cantante Key Key con su éxito "Tengo un Plan", entre otros que deleitarán al público con su talento.

Además, las personas podrán disfrutar de los juegos mecánicos que serán instalados, juegos inflables para niños, rifas, concursos y premios, al igual que se podrá disfrutar de gran show de fuegos artificiales para que desde los niños hasta los adultos mayores disfruten.

La seguridad de las familias estará garantizada con la presencia de 2,000 oficiales de la Policía Municipal, Policía Nacional y Policía Militar de Orden Público, así como, los cuerpos de socorro para atender cualquier incidencia o emergencia que se presente. Se habilitaron dos predios para que las personas puedan estacionarse frente al Nacional de Ingenieros Coliseum y en el bulevar La Hacienda para unos 500 vehículos.

Los 446 años de fundación de la capital se celebran trabajando con obras de desarrollo para la capital y con gran diversión para todas las edades.



ciudad de
**buen
corazn**